
 

 

Compte-rendu de la réunion du 20 Mars 2024 à MAGALAS 

Présents : 

Christian ARNOLD /René BALDELLON / Marylène CLAMOUSE /Jacques CLAMOUSE / 

François DAVID / Guy ESTOPINA/ Jean-Pierre LEGAY/Didier MOLINA/Philippe PIERROT 

Absents excusés : 

Martine ARTIAGA/ Olivier DUCHEZ/ Bernard SANCHEZ 

Début de la réunion à 18h00 

 

1-Réunion du comité Directeur du Coreg (8/03/2024) et réunion Coreg/Codep (09/03/2024) 

Ces deux réunions ont fait l’objet d’un compte rendu très détaillé de J.J. CASSOU 

Secrétaire du Coreg diffusé à tous les membres du Codep. 

Les points principaux sont les suivants : 

• Semaines fédérales : 

Elles seront organisées en 2024 à Roanne, en 2025 à Orléans et en 2026 à Château Gontier. 

La FFCT cherche des candidats pour les années suivantes. 

• Ensemble à PARIS : 

Pour le département 34 il y a à ce jour 9 inscrits 

Pour l’Occitanie il y a à ce jour 236 inscrits 

Pour la France le nombre d’inscrit est de 1500. 

• AG 2024 et CPA : 

Le projet de CPA pour le Coreg sera validé lors d’une réunion à Bram le 29 juin à laquelle 

seront invités les Présidents des Codep 

L’assemblée Générale du Coreg se déroulera le samedi 23 novembre 2024 à SEBAZAC 

CONCOURES, avec un appel à candidature lancé fin septembre 2024 

• ANS 2024 : 

La campagne se termine le 29 mars 2024. La commission régionale qui sera chargé 

d’examiner les projets sera présidée par Jacques Clamouse et comprendra A. GARCIA, 

 H. ARRIBAUD, S. CORBIERES et M. FONTAYNE. 

• Actualité des commissions : 

Une réunion des référentes féminines départementales est prévue à BRAM le 05/04/2024 

2-Compte-rendu du Séminaire Fédéral du 16/03/2024 : 

À Noter une faible participation des Présidents de Coreg et CoDep. Mis à part une intervention 

de J.J. CASSOU sur le travail des diverses CPA qui n'a pas suscité de réactions particulières, 

peu d’informations sont à retenir. À noter cependant que pour la prochaine Olympiade deux 

listes seraient en préparation l’une menée par la Secrétaire actuelle de la Fédération et l’autre 

par C. PROPONET. 



 3-Dossier ANS du Codep : 

P. PIERROT a préparé le compte rendu financier des subventions de 2023. 

JP LEGAY va les transmettre au service concerné. 

Pour 2024 Philippe PIERROT va présenter une demande pour deux projets, l’un                 

concernant les jeunes, et l’autre la formation. 
 

   4-La commission pour l’avenir : 

L’énorme travail de la commission arrive bientôt à son terme. 

Le compte-rendu sera discuté avec les Présidents des clubs volontaires lors d’une               

réunion à Saint jean de Védas le 22 juin 2024 avant d’être transmis à tous les                 

Présidents de clubs. 

 

     5- La formation : 

François DAVID fait un travail énorme pour proposer des formations diverses. 

Malheureusement il faut constater que certaines formations indispensables pourtant            

rencontrent peu de succès. 

 

     6-La Vélocio : 

Ces derniers jours ont été marqués par les accidents dont ont été victimes Bernard SANCHEZ 

et Olivier DUCHEZ nos responsables VTT et Jeunes, ce qui pouvait poser problèmes pour la 

mise en place des parcours VTT. 

Une solution pourra semble-t-il être trouvée avec le Club Clapas et Bartas. 

 Merci à eux. 
            

  L’ordre du jour étant épuisé la réunion est close à 20h00. 

                                                                                                                 

               

Le Président Le Secrétaire 

 
 

 


